

Antrag der SPD-Fraktion

Die Verwaltung berichtet, wie viel es kosten würde, in der Nürtinger Straße wieder ein interaktives Schild anzubringen, das den Verkehrsteilnehmern ihre aktuelle Geschwindigkeit anzeigt, vergleichbar mit dem Schild, das vor zurzeit in der Mühlstraße aufgestellt worden ist.

Die Verwaltung bringt in der Nürtinger Straße die Tempo-30-Markierung groß und gut sichtbar in der Mitte der Straße an.

Begründung:

Die Geschwindigkeitsbegrenzungen werden in der Nürtinger Straße oft nicht eingehalten. Durch die o.g. Maßnahmen könnte das Bewusstsein dafür, dass man sich in einer Tempo-30-Zone befindet verstärkt werden.

Die Maßnahmen sind auch im Zusammenhang mit der bevorstehenden Entwicklung des Egeria-Areals zu sehen.

Für die SPD-Fraktion
Andrea Le Lan